

Ahora Madrid y PSOE entierra definitivamente la Operación Chamartín de BBVA

Escrito por tucapital.es - 25/05/2016 13:00

Ahora Madrid y PSOE entierra definitivamente la Operación Chamartín de BBVA y Grupo San José.

El nuevo proyecto: Madrid Puerta Norte tiene el rechazo de la empresa, Fomento y Comunidad de Madrid.

-

http://cincodias.com/cincodias/2016/05/24/empresas/1464118816_778314.html#?ref=rss&format=simple&link=link

Salu2.

=====

Re: Ahora Madrid y PSOE entierra definitivamente la Operación Chamartín de BBVA

Escrito por larpeiro - 25/05/2016 13:10

Esta operación lleva "maldita" desde los años 90, casi na más de 20 años.

Por unas administraciones u otras y disputas entre socios, nunca se llevaba a cabo, el problema es que hay demasiados intereses en juego y demasiadas administraciones Estatal, Autonómica y local.

https://es.wikipedia.org/wiki/Distrito_Castellana_Norte

S2

=====

Re: Ahora Madrid y PSOE entierra definitivamente la Operación Chamartín de BBVA

Escrito por tucapital.es - 25/05/2016 13:13

Podrían haber hecho lo que hubieran querido y no lo hicieron, lo que ahora no quiere hacer Podemos y PSOE.

Lo malo es que ahora parece que todos los actores sí que quieren hacerlo salvo PSOE y Podemos, y lo que quiere hacer éstos, no lo quiere nadie más.

Salu2.

=====

Re: Ahora Madrid y PSOE entierra definitivamente la Operación Chamartín de BBVA

Escrito por juanmanuc - 25/05/2016 14:31

tucapital.es escribió:

Podrían haber hecho lo que hubieran querido y no lo hicieron, lo que ahora no quiere hacer Podemos y PSOE.

Lo malo es que ahora parece que todos los actores sí que quieren hacerlo salvo PSOE y Podemos, y lo que quiere hacer éstos, no lo quiere nadie más.

Salu2.

Los pactos contra natura llevan directamante a cosas como estas, santa democracia :P

Salu2.

=====

Re: Ahora Madrid y PSOE entierra definitivamente la Operación Chamartín de BBVA

Escrito por juanmanuc - 25/05/2016 14:32

juanmanuc escribió:

tucapital.es escribió:

Podrían haber hecho lo que hubieran querido y no lo hicieron, lo que ahora no quiere hacer Podemos y PSOE.

Lo malo es que ahora parece que todos los actores sí que quieren hacerlo salvo PSOE y Podemos, y lo que quiere hacer éstos, no lo quiere nadie más.

Salu2.

Los pactos contra natura llevan por ejemplo y sin ir mas lejos a cosas como estas, santa democracia :P

Salu2.

=====